

*Liebe Schülerschaft,*

*in letzter Zeit gab es viele Proteste und Kundgebungen, die sich für die Demokratie ausgesprochen haben.*

*Unsere Gesellschaft ist vielfältig und bunt. Das sind wir als Schulgemeinschaft auch.*

*Wir wollen sicherstellen, dass sich jede Person an unserer Schule wohlfühlt und sich niemand ausgegrenzt oder benachteiligt fühlt. Daher wünschen wir uns, dass wir uns alle gegenseitig respektieren und freundlich miteinander umgehen.*

*Dazu wollen wir uns als Schülervvertretung deutlich für die Demokratie und gegen Diskriminierung aussprechen.*

Die SV des NGO